

Ein Leder-Handschuh, der auch im Wettkampf voll punktet

Artikel vom 29. Oktober 2025

Schutzkleidung

Ob im harten Wettkampf oder bei realen Einsätzen – der »Patron Fire Elk« überzeugt mit exzellentem Grip, hohem Tragekomfort und durchdachter Technologie. Feuerwehrsportler Marco Juffa und sein Team schwören auf die Qualität dieses Handschuhs und teilen ihre Erfahrungen aus erster Hand. Warum der »Patron Fire Elk« für sie unverzichtbar ist und welche Vorteile er bietet, erfahren Sie hier.



Verena Urbach und Marco Juffa sind mit großer Leidenschaft Feuerwehr-Wettkampfsportler. Gemeinsam haben sie den 2. Platz am X-Mas-Stairrun in Oberhof in 2023 erreicht (Bild: askö).

Verena Urbach und Marco Juffa sind mit großer Leidenschaft Feuerwehr-Wettkampfsportler. Gemeinsam haben sie den 2. Platz am »X-Mas-Stairrun« in Oberhof 2023 erreicht. **Wie lange seid ihr schon bei der Freiwilligen Feuerwehr? Seit eurer Kindheit?** Marco Juffa: »Ich nicht. Ich bin erst später eingestiegen, nachdem ich bei der Bundeswehr war. Danach habe ich mich entschieden, dass ich etwas mit Uniform machen möchte. Verena ist seit ihrem 9. Lebensjahr bei der Feuerwehr, und ich selbst

bin seit 2010 dabei.« **Marco, wie lange bist du schon im Wettkampfsport aktiv?** Ich bin seit 2017 im Wettkampfsport aktiv und trage den »Patron Fire Elk«-Handschuh seit 2018. Er ist mittlerweile gut abgenutzt, da er seit sieben Jahren regelmäßig bei Wettkämpfen eingesetzt wird.



Der »Patron Fire Elk« ist geeignet für den Einsatz zur direkten Feuerbekämpfung (Flash-Over, Innenangriff) sowie zur Bergung, Rettung und technischen Hilfeleistung.

Wie seid ihr auf den »Patron Fire Elk« gekommen? Wo habt ihr ihn gesehen oder anprobiert? Es funktioniert ähnlich wie im Leistungssport – durch Mundpropaganda. Man achtet darauf, was andere Sportler sagen. Wenn die von einem Produkt begeistert sind, ist das oft ein Anreiz, es selbst auszuprobieren. Ist man dann überzeugt, teilt man automatisch die Begeisterung über die Qualität. **Welche Eigenschaften sind denn bei einem Wettkampf-Handschuh besonders wichtig?** Für uns sind Tragekomfort und Griffigkeit entscheidend. Es ist wichtig, dass ich mühelos in den Handschuh hinein- und wieder herauskomme, ohne dass die Finger herausrutschen. Man merkt kaum, dass man geschwitzt hat, was den Tragekomfort zusätzlich erhöht. Diese Faktoren sind für uns besonders wichtig. **Was gefällt euch besonders an den »Patron Fire Elk«-Handschuhen im Vergleich zu anderen Modellen, die ihr getragen habt?** Die »Patron Fire Elk«-Handschuhe zeichnen sich durch ihren besonderen Tragekomfort aus und bieten im Vergleich zu anderen Modellen ein überragendes Sicherheitsgefühl. Der Komfort sorgt dafür, dass sie angenehm zu tragen sind, während das sichere Gefühl den Träger zusätzlich unterstützt und Vertrauen gibt. Diese Eigenschaften machen die Handschuhe zu einer ausgezeichneten Wahl für alle, die Wert auf Komfort und Sicherheit legen. **Gibt es spezielle Eigenschaften oder Technologien an unserem Handschuh, die besonders nützlich sind?** Ein wichtiges Merkmal ist die integrierte Membran, die dafür sorgt, dass die Hände selbst bei nassen Bedingungen trocken bleiben. Dies ist besonders wichtig für Anwender, die bei ihren Aktivitäten häufig mit Feuchtigkeit konfrontiert sind, denn trockene Hände tragen entscheidend zur

Leistungsfähigkeit bei. Ferner bietet die rutschfeste Oberfläche der Handschuhe optimalen Grip, was für Sicherheit und Komfort sorgt, während man sich auf die jeweilige Aufgabe konzentriert. Diese Kombination aus innovativer Technologie und durchdachtem Design macht den »Patron Fire Elk«-Handschuh zu einer erstklassigen Wahl für alle, die in anspruchsvollen Umgebungen arbeiten oder an Wettkämpfen teilnehmen. **Wie steht es mit dem Tragekomfort und der Beweglichkeit bei längeren Einsätzen und intensiven Wettkämpfen?** Der »Patron Fire Elk« ist der ideale Begleiter für längere Einsätze und anspruchsvolle Wettkämpfe. Ich habe ihn bei mehreren Wettkämpfen getragen und kann nur sagen: Er ist einfach fantastisch! Die Hände fühlen sich auch nach stundenlangem Tragen noch angenehm an. Ich kann problemlos wieder in die Handschuhe schlüpfen, ohne dass sie ihre Form verlieren oder unbequem werden. Mit dem »Patron Fire Elk« kann ich mich wieder voll auf den Wettkampf konzentrieren. Für alle, die Komfort, Funktionalität und uneingeschränkte Beweglichkeit in einem suchen, ist der »Patron Fire Elk« die perfekte Wahl!



Der Handschuh bietet sowohl im Wettkampf als auch im praktischen Einsatz hervorragenden Schutz und Komfort.

Wie hat sich der »Patron Fire Elk« in der Praxis und bei Wettkämpfen bewährt?

Der Handschuh bietet sowohl im Wettkampf als auch im praktischen Einsatz hervorragenden Schutz und Komfort. Die rutschfeste Oberfläche der Handschuhe garantiert einen optimalen Grip, sodass sich der Träger uneingeschränkt auf seine Aufgaben konzentrieren kann, ohne sich um den Halt sorgen zu müssen. Besonders auffällig wird dies beim Treppenlauf, wo die Handschuhe einen perfekten Halt am Geländer bieten. **Kannst du eine Situation nennen, in der dir diese Handschuhe besonders geholfen haben?** In anspruchsvollen Situationen wie der »FireFit Championship« und der »Combat Challenge« ist der »Patron Fire Elk« unverzichtbar. Sie bieten einen ausgezeichneten Grip und eine rutschfeste Oberfläche, die das

Hochziehen an Seilen und das Überwinden von vereisten Geländern wesentlich sicherer machen. Ihre überlegene Leistung steigert das Vertrauen und sorgt für zusätzliche Sicherheit bei allen Einsätzen. Ein wesentlicher Vorteil dieser Handschuhe ist die erhaltene Fingerfertigkeit, die sowohl bei trockenen als auch bei nassen Bedingungen bestehen bleibt. Selbst bei intensiven und schweißtreibenden Wettkämpfen bleibt die taktile Sensibilität erhalten, was eine präzise Handhabung ermöglicht. Auch bei Nässe behalten die Handschuhe ihre exzellente Performance, sodass weder die Fingerfertigkeit noch der Grip beeinträchtigt werden. Mit dieser Kombination aus hervorragendem Halt und Feingefühl bieten die »Patron Fire Elk«-Handschuhe die perfekte Unterstützung für anspruchsvolle Wettkämpfe, bei denen es auf Kontrolle und Präzision ankommt. **Wie pflegt und wartet ihr die Handschuhe, um ihre Langlebigkeit zu gewährleisten?** Regelmäßige Pflege ist unerlässlich. Dazu verwende ich das hochwertige Lederpflegeöl von askö. Mit dieser speziellen Pflege bleiben die Handschuhe in einem Top-Zustand und bieten auch über einen langen Zeitraum hinweg erstklassigen Komfort und Schutz. Die Investition in diese Pflege lohnt sich. Das Interview führte Stefan Krüger von der askö GmbH in 72393 Burladingen.



askö GmbH
Infos zum Unternehmen

askö GmbH
Adolph-Kolping-Str. 6
D-72393 Burladingen

07475 95000-0

info@askoe-online.de

www.askoe-online.de
